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出席の状況
会員数　50名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　欠席者数　９名
出席率　83.67％　　前々回訂正　87.76％　　　　
欠席者　藤原，原，日笠，川本，小橋，小松，小松原，竹本，（平野）

S . A . A . 　 　　
この度は見事な花束を頂き有難うござ
いました。今年は結婚50周年にあたり、
今まで、何とか無事に来られたことにお
互い感謝しています。

先週の花見夜間例会、親睦委員長及
びご参加の会員の皆様、素晴らしい元
気の会に感動致しました。ありがとうござ
いました。

・永見さん、槌田さん、本日のスピーチよ
ろしくお願いします。
・河田さん、先週の花見夜間例会ではお
世話になりました。私が親睦委員長を
担当させていただいた時と比べ、どの
夜間例会も大変盛り上がり、頭が下が
る思いです。
・先日花見夜間例会にて全員参加でう
らじゃ踊りを盛り上げて頂きまして、あり
がとうございました。
・山田さん昨日はお世話になり感謝いた
します。
先週の花見夜間例会では、桜もなんと
かもちこたえてくれましたが、ライトアップ
されてなくて、あまりみえませんでした。
食事も少々油物が多かったようで、うら
じゃの踊りに助けられました。御参加い
ただいた皆様、どうもありがとうございま
した。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　 
 会　長　西　山　隆三郎

土曜日の早朝の地震には、皆さん大変驚かれたのではないでしょうか。たまたま当日は我が社の年に一
度のゴルフコンペを予定しておりましたので心配しましたが、何とか予定通り開催することができま
した。実は私の業界では阪神大震災の後に、同業者で相互扶助の会を立ち上げまして、どこかの地域で
被害が出ると他の地域の同業者が援助を行うというシステムになっております。土曜日も私共に被害
状況の問い合わせをいただきましたが、幸い大きな被害もなく良かったなと胸をなで下ろしました。

前回４月15日の例会記録前回４月15日の例会記録

先週は結婚記念日の御花が届きました。
当日は金比羅歌舞伎に出掛け四国に
居る息子達と食事をし、うれしい一夜で
した。御祝いの花をたくさん添えて頂き、
ありがとうございました。スマイルです。

結婚記念日のお祝いの花束、ありがとう
ございました。35年間ずっと我慢の連続
でした。

本日は永見君と槌田君のイニシェーショ
ンスピーチです。例会にあまり参加出来
ない２人ですが、彼らの事を良く知る為
にじっくり聞いてあげて下さい。ついでに
…昨日の皐月賞も的中しました。
先日は、岩本さん平松さん、はまゆう御
利用ありがとうございました。今年からイ
オン・順正学園が町内に建つので、交
通問題でたいへんです。

昨日、JRAから、預金の払い戻しがあり
ましたので、スマイルします。

以上，10件　32,000円（累計　1030,000円）

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　
  幹　事　相　原　利　行

・去る2012年７月28日～29日にかけて倉吉市にて開催されました「第36回インターアクト地区大会報
告書」が届いております。本日回覧しておりますのでご覧ください。
・また、境港ロータリークラブ様より、創立50周年記念誌が届いております。こちらも本日回覧して
おりますのでご覧ください。
・本日、レターボックスに「会員名簿校正のお願い」を入れさせていただきました。提出は５月10日
までとなっておりますので、期限内にご提出いただきますようお願いいたします。

イニシェーションスピーチ

　　　　　永見　憲巨　会員

　11月に入会させていただきました永見憲巨でございます。入会して５ケ月がすぎようとしておりま
すが、自分が何をしたらよいかもわかっておりません。諸先輩方との会話を通じなるべく早く溶け込み、
極力欠席を減らし、たくさんの事を学んで行きたいと思います。
　私は昭和50年４月11日生まれの38歳です。両親と兄と４人家族で何不自由なく育ちました。現在は、
妻と13歳の長女、11歳の長男、６歳の次女の５人で暮らしています。自分が男２人兄弟なので、女の子は、
べつもので、なにをしても新鮮です。長男も別格で、永見家で唯一の男の子なので、大事に厳しく育てて
いるところです。次女は離れて出来た子なので、これまた別格なのです。次女の幼稚園からPTA会長を
頼まれ、結局引き受けるはめになりました。最初は、どうなるのかなと思っていましたが、みんなに助け
てもらいながら、無事任期を終える事ができました。いい経験ができたと今は思っております。
　私は、小さいころ、ぜんそくをもっていたので、体をきたえるために、小学校２年生から剣道を始めま
した。兄の影響もあったのですが、やってみると、むちゃくちゃ楽しく、父にお願いして古い面とタイヤ
をセットしてもらい毎日竹刀をもって練習をしておりました。中学校では、岡山県の優秀選手10名の中
の１人に入るという成績を残すことができました。高校は関西高校に入学いたしました。みなさま知っ
てのとおり、岡山県唯一の男子校です。さすがに男子校だけあって、厳しさは中学校の数段うえでした。
高校では中国大会３位で新聞にのった程度です。社会人になっても剣道の試合だけはずっとでていま
したが、数年前に、体力の限界と視力の低下を理由に引退したしだいでございます。
　趣味としては、ゴルフ・釣り・酒・音楽鑑賞などです。ゴルフと酒は、父親から「これぐらいは出来ない
とつきあいができん」といわれ始めました。ゴルフは19歳の時から始めました。目標は３回連続で80代
がでたら、クラブを変えようと思っています。お酒は人並み程度飲みますが、みんなと飲むのがすきな
だけです。
　今は株式会社成進の取締役として、現場に営業に日々楽しくやらせてもらっております。これも会
社・家族そして周りの方々があってのことと感謝しております。
　こういった中で岡山北西ロータリークラブに入会させて頂いた事は、沢山の経験をされています大
先輩のご指導を頂きながら、立派なロータリアンになれるように努力して参りたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

例会プログラム例会プログラム

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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　　会報部会／西岡貞則・樋口芳紀・堀川辰也・渡辺晋一

　　　槌田　道弘　会員

　僕は昭和55年に父、母、10歳離れた姉がいる家庭に生まれました。子供の頃から色々な習い事をし、ピ
アノ、塾、空手、生花、乗馬などをしてきたんですが、どれもあまり好きになれず、走る事が大好きだった
ので、中学では陸上部に入り、毎日走り続けてました。遅くに生まれた子だったので、祖父、祖母、おじさ
ん、おばさん、父、母、姉みんなに可愛がられて立派なわがままな32歳になった訳ですが、こんな僕でも
家に帰れば大切な４人の家族がいます。８歳、小学３年生の長女との楽しみはお風呂で学校の事、習い
事の事、友達の事などを話しする事です。５歳の長男は、今ハマっているレースゲームがあるんですが、
負けたりすると、悔しくて泣きそうになるんですが、それをグッとこらえてる顔がとても愛らしい負け
ず嫌いな男の子です。２歳の次女は、僕の帰りを一番に出迎えてくれる可愛い娘です。最後に僕の大好
きな29歳になる妻とは特に会話もなくといった感じの５人家族です。
　仕事は、交安企画という会社の専務取締役という役職を頂いております。当社は道路の白線、駐車場
の白線、ガードレール、カーブミラー、道路標識、フェンス等の施行をする会社です。創業は平成15年で
現在の社長、僕の母が起業し現在従業員数５名の少数精鋭で日夜がんばっております。
　趣味は釣りなんですが、釣りの中でもルアーフィッシングです。対象の魚種はサンフィッシュ科のオ
オクチバス、いわゆるブラックバスです。主にゲームフィッシングの対象魚として世界的に人気が高く、
一定のルールの下に行われ、トーナメントでは一定の匹数の合計重量を競っています。岡山では高梁川、
吉井川、旭川ダムでトーナメントが開かれており、僕も日本バスクラブ主催のトーナメントに今年から
参加する予定です。
　あとはゴルフをします。始めたのは10年ぐらい前なんですが、皆で楽しく、綺麗な景色、おいしい空気
を楽しみにして行っています。
　最後に、こちらの岡山北西ロータリークラブに入会をさせて頂き、色んな方との出会い、出来事、１つ
１つを大切にし、クラブスローガンであります、「親睦の絆で高める奉仕の心」を胸に、何か１つでも多
くの貢献ができればと思っております。まだ若造ですので、皆様にはご迷惑を掛ける事があるかもしれ
ません、その時は叱って頂きたく思っております。ただ、夜の宴会の席での事は、無礼講という事で多目
に見て下さい。ご静聴ありがとうございました。

感　謝　状
北西ロータリークラブの皆様
　先日は花見夜間例会にお招き頂きありがとうございました。温かいご声援を頂き、最後は会場一体と
なってうらじゃ音頭を踊って頂いた事を心から感謝申し上げます。
　今年で、うらじゃは20周年を迎えます。我々一人一人の力は微力ですが、地元岡山の祭りという一つ
のツールを通して見て頂く方、携わって頂く一人一人に少しでも感動をお届けできればと思います。親
睦委員長の河田委員長をはじめ、北西ロータリークラブの皆様、この度は本当にありがとうございまし
た。夏本番、会場にて皆様の笑顔にお会いできるのを楽しみにしております。

本日のメニュー（４月22日（ヘルシー和食））
丼物　岡山県産森林鶏の親子丼　黄韮仕立て（森林鶏　玉葱　黄韮　温玉　針京葱）
小鉢　染付寿小鉢（法蓮草　土佐浸し）　　赤出汁（干芋茎　若芽　洗葱　粉山椒）　　香物  三種

次回のメニュー（５月13日（ミリオンダラーミール））
シーフードフライのカレーライス　　　季節のサラダ　　　マンゴープディングにヨーグルトのグラス添え
コーヒー

例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


